

## Eine Oase für die Jänickendorfer Kinder

Neu gestalteter Kinderspielplatz wurde feierlich in Betrieb genommen

14.08.2014

**Jänickendorf.** Bis auf die jungen Familien, die gerade in die Ferien verreist waren, trafen sich alle anderen jungen Jänickendorfer am 8. August zur Einweihung des neugestalteten Spielplatzes des Ortes.

Ein echtes Gemeinschaftswerk von lokalen Unternehmen und den Jänickendorfern. Fördergelder von Land oder Bund stecken nicht in dem Schmuckstück. Die Spielgeräte hat die in der Region ansässige ZIMMER.OBST, Spielraumgestaltung GmbH gesponsert. Leistungen, die durch Maschinen erbracht wurden, kamen von den Firmen Agrarproduktion Beerfelde, der Firma Puhlmann, Baer Suer und durch Marpower von Vals und Muttis der künftigen Nutzer. Ortsvorsteher Norbert Jungbluth dankte bei der Eröffnungsfeier mehrfach den Sponsoren und initiativreichen jungen Leuten seiner Gemeinde für die erbrachten Leistungen und erinnerte an den superheissen 23. Juli, an dem Hauptarbeiten gemeinschaftlich bewältigt wurden. Was man jetzt nur erahnen kann, die Spielgeräte stehen auf 50 Kubikmeter Spielsand.

Das Geschaffene kann sich sehen lassen: Kernstück des Spielplatzes ist ein von ZIMMER.OBST, entworfenenes und gestaltetes universelles Spielgerät. Kinder aller Altersgruppen können daran klettern, hangeln, rutschen, schaukeln und und. Wer genau hinsieht, entdeckt die beliebte Rutsche vom Vorgängerspielplatz. Für diese Rutsche ist es schon das zweite Comeback, denn ganz früher stand sie in Steinhöfel auf dem Spielplatz am Park.

Nach der kurzen Dankesrede von Ortsvorsteher Jungbluth wurde das symbolische Band durchtrennt und die Kids stürmten ihre Oase. Die wurde zur Feier des Tages um die Springburg der Landtagsabgeordneten Elisabeth Alter noch erweitert. Sie gehörte wie Bürgermeisterin Renate Wels und der Nachbar-Ortsvorsteher Horst Wittich aus Beerfelde zu den Gästen der Feierstunde. Während knapp 30 glückliche Kinder ihren Spielplatz testeten, griffen die Erwachsenen am Hotdogstand, am Stand des Beerfelder Eiscafés oder bei hausgemachten Waffeln zu. CHG



Ein weiterer Moment des intakten Jänickendorfer Gemeinwesens: Sieglinde Freimuth vom Ortsbeirat, Ortsvorsteher Norbert Jungbluth, Bürgermeisterin Renate Wels und Carsten Obst eröffnen den neuen Spielplatz. Foto: Gärtner



Hier freuen sich Lotta, Jesper und Moritz über das Kletterhaus auf ihrem neuen Spielplatz in Jänickendorf. Sie sind drei von über 30 Kindern des Ortes, die am 8. August die Spielplatzeinweihung feierten.

F Erleben

Tweet

1